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..QuesejaencaminhadoparaaEnergisaaso|icitaçãodesubstituiçãodo

local de corte de energia da rede elétrica do polo industrial sul, localizado no MunicÍpio

de São Gabriel do Oeste".

JusTlFtcATlvA:

Primeiro cumpre esclarecer que será de grande importância que tal

demanda aqui exposta seja encaminhada ao CODESG - conselho de

desenvolvimento econômico e social de Sáo Gabriel do Oeste, para que o mesmo

possa discutir a necessidade aqui exposta, sua veracidade e caso entenda favorável,

conoborar a solicitaçáo junto a concessionária de distribuiçáo de energia elétrica -
Energisa.

TalsolicitaçáoSefaznecessáriapois,chegouaoconhecimento-deste
Vereador que a rede eléirica que abastece as indúskias instaladas no Polo industrial

sul de nosso Munícipio, permanêcem sem energia quando há a necessidade de

reparos na rede elétrica, ou seja, quando existe a necessidade de manutenção ou

consertos na rede elétrica de alguma Íazenda ou ponto da rede de distribuição ocorre

o desligamento da energia em todo o polo industrial.

Hoje o ponto do'corte da energia'é localizado na frente da guarita da

empresa Aurora alimentos, e quandO ocorre o desligamento todo o núcleo industrial

sul permanece sem energia.

Se torna necessário a substituiçáo do local do corte da energia, para

quando ocorrer a necessidade de manutenção na rede, as indústrias que estão

instaladas no polo industrial permaneçam com energia ligada.

Chegou ao conhecimento deste Vereador, que já ocorreu algumas

vezes de ser necessária manutençáo na rede em alguma fazenda próxima e

mantiveram a energia desligada por meio dia, trazendo grande prejuízo para as

indústrias e empresas ali instaladas.
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A sugestão que se dá é que seja instalada um novo local de corte da

ene ia. ora frente do polo industrial, n oroxim id des do KM 606 da BR 163.

Casonecessáriotemosfotografiasdoslocaisapresentados'bemcomo
permanecemos à disposição para quaisquer dúvidas ou questionamentos'

Desde já agradecemos a atenção'

Sala das sessÕes, 09 de Íevereiro de 2021

EDSON TOZEÍTO BAGGIO

VEREADOR
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